
令和５年度 熊本県特別支援教育研究会 書面総会議決結果 

議案 賛成 反対 

第１号議案：R５熊本県特別支援教育研究会役員・事務局名簿案について ２８７６ ０ 

第２号議案：R４県特研事業報告について ２８７６ ０ 

第３号議案：R５県特研事業計画案について ２８７６ ０ 

第４号議案：R４県特研会計報告について ２８７６ ０ 

第５号議案：R５県特研予算案について ２８７５ １ 

※ＨＰアンケートによる議決以外は、本年度の書面総会議決申し送りにより全て賛成でカウントしております。  

 

 令和５年度書面総会等についてのご意見とそのお返し   

〇ご多用の中、このような県下の業務までご奉仕いただき感謝にたえません。わたくしどもも、先生がたの厚いおこころざしに学

び、現場でしっかり結果を残し、子どもたちのたしかな成長を願って尽力いたします。 

→HPにもありますが、「すべての子どもに夢と希望を」の思いで我々も頑張っています。今後もよろしくお願いいたします。 

 

〇事業計画案はタブレット上では見れませんでした。 

→ご迷惑おかけしました。原因を調べて対応します。 

 

〇事業や予算特に負担金等の変更にあたっては、次年度の変更は、各支部単位の予算の計上や様々な事業計画の変更をしな

ければならないので、実施ができなかったり、かなりの無理が生じます。県の事業計画予算計画を反映した事業や予算を立てる

ためには事前の提案がなければ対応できかねます。ご理解いただいて、事業計画や予算の検討をお願いします。 

→できるだけ早めに各支部・支援学校にお知らせできるよう尽力していきたいと思います。 

 

〇義務制の特別支援学級担任に関わっては、学校によっては勤務時間に校内業務でない仕事はかなり難しくなります。特に、電

話で連絡をしたり、電話を受けたりすることはできません。優先しなければならない業務も多々あり、メールやファックスでのやり取

りでタイムロスが出ることも想定していただければありがたいところです。 

→電話は直接すぐにやり取りできるのはいいところですが、時間によっては対応できなかったりする場合があります。我々も効

率よく仕事を進めるためにできるだけメールやファックスの活用を進めているところです。連絡する場合はできるだけ余裕をも

って行いたいと思います。 

 

〇県特研夏季大会はオンラインになり、良かったです。 

〇今年度から、夏季研修が地区ごとの開催になりましたが、充実した研修会になるよう運営の体制作りをお願いします。 

〇今後夏季研の開催方法を、以前の対面での開催となっていくことを希望します。 

〇夏季研修会の実践発表動画撮影会の時は、編集関係のやり方などは、どなたかお詳しい方が教えてくださるのでしょうか？ 

→夏季研修会に関しては、様々なご意見ありがとうございます。今年度より各支部で分科会を担当していただいていて、多く

のお問い合わせをいただきました。今後の夏季研の在り方についても事務局で検討していこうと考えています。 動画撮影、編

集については、本会研究部がそれぞれの分科会に赴き対応させていただいています。分科会によってはICT支援員の先生に

協力をいただいている分科会もあるようです。 


